
CONGRESO AGRICOLA DE CÓRDOBA

En octubre del corriente año se ha reunido en Córdoba el primer 
Congreso agrícola, habiendo sido delegado para representar nuestra 
Facultad el profesor Marcelo Conti, quien sometió a la consideración 
de dicho congreso los dos estudios que figuran publicados en este 
número de la revista.

Creemos útil reproducir a continuación las deliberaciones tomadas 
respecto a esos trabajos.

La monografía relativa a la granja anexa a la Facultad provocó la 
siguiente deliberación:

« Se resuelve aplaudir la iniciativa de dicha Facultad y hacer vo
tos para que también en otras escuelas agrícolas se establezcan mo
delos de granjas, independientes del resto del campo cultivado por 
administración, considerando que este sistema ha de resultar suma
mente beneficioso para la enseñanza práctica. »

Respecto al otro trabajo Un ensayo de ensilaje del maíz, se arribó a 
esta conclusión:

« Fundar un voto porque se difundan los conocimientos relativos 
al uso de los silos en todas las zonas de chacras y tambos con el ob
jeto de fomentar la producción de la leche. »




